

OFF THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)



“No se le puede dar la mano a quien permanece con el puño cerrado”

Indira Gandhi
 exprimera ministra India

Minería. COMPLICACIONES EN EL SUR DEL SALAR DE ATACAMA

● Si usted piensa que el pueblo atacameño está solo bajo la bandera del Consejo de Pueblos Atacameños, lamentamos decirle que está en un error. Resulta que las comunidades ubicadas al sur del Salar de Atacama, que es donde se desarrolla la industria del litio, están levantando una demanda que reconozca que son precisamente ellos los más perjudicados con las operaciones mineras y no la totalidad del CPA. El asunto es delicado pues se trata del primer quiebre conocido y visible del Consejo, lo que se explica fundamentalmente en cuestiones medioambientales.

Se ha conocido que las comunidades del sector de Toconao -menos Talabre- quieren participar directamente de las negociaciones vinculadas al proyecto que desarrollan SQM y Codelco, las que son avaladas por el Estado de Chile. Según directivos de las comunidades, las faenas del litio han causado problemas de agua, pérdida de biodiversidad animal y vegetal, de modo que merecen una compensación distinta.



Educación. MÁS INTERESADOS EN UNIVERSIDAD DE CALAMA

● Eliecer Chamorro, alcalde de Calama, tiene varios proyectos en carpeta, entre los que destacan el nuevo edificio consistorial, cementerio y crematorio y ciertamente la

sede universitaria para la ciudad, que se realizaría con apoyo de la Universidad de Antofagasta. Se sabe que habrán más reuniones entre las partes durante los últimos días, pero o interesante es que habría nuevas instituciones en apoyar la histórica demanda, entre estas, nada menos que Codelco. Habrá que esperar si esto se concreta.

Senad UNO INTRA PAUL

● Danie de de didato en las nes de